
Herr Müller teilte mit, dass sich der Antrag erledigt habe, da die erbetenen Sicherungsarbeiten 
bereits ausgeführt wurden. 
 


